

SEMBLANZA CURRICULAR M.D. GABRIELA GUADALUPE VALLES SANTILLÁN



Gabriela Guadalupe Valles Santillán es Licenciada en Derecho por la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Juárez del Estado de Durango; asimismo, es Especialista en Derecho Constitucional y Administrativo, y Maestra en Derecho por la División de Estudios de Posgrado e Investigación de dicha institución académica con la disertación de su Tesis de Grado, denominada: *“Una propuesta para operar el control mixto de la constitucionalidad en México”*.

Además, es Especialista en Justicia Constitucional, Aplicación e Interpretación de la Constitución, por la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Castilla - La Mancha, Campus Toledo, España.

Cuenta con dos Diplomados en Derecho Electoral, organizados, en su momento respectivo cada uno de ellos, por: la Universidad Juárez del Estado de Durango, el Instituto de Investigaciones Jurídicas de dicha institución, el entonces Instituto Federal Electoral; y posteriormente, por la División de Estudios de Posgrado e Investigación de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la UJED. De igual forma, ha sido partícipe en varios cursos de capacitación en materia electoral, organizados por el Tribunal Electoral del Estado de Durango.

Se desempeña actualmente como Secretario de Estudio y Cuenta en el Tribunal Electoral del Estado de Durango, y es Profesora – Investigadora de Tiempo Completo en la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la UJED.

En su labor de investigación, se destaca la publicación de diversos artículos en la Revista IUS del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UJED, en la Revista LEX de la Editora Laguna, la Revista LEX & IURISPRUDENTIAE de la FADER y CIPOL y la División de Estudios de Posgrado e Investigación, así como en la Revista de difusión del propio Tribunal Electoral del Estado de Durango, denominada JUECES PARA LA DEMOCRACIA. Asimismo, es coautora en el Libro: “Derechos Humanos: su evolución en México en el siglo XXI”, y en el libro que recopila los trabajos de la Jornada Iberoamericana 2014 de la Universidad Castilla-La Mancha, Campus Toledo, España, denominado: “Justicia Constitucional, Aplicación e Interpretación de la Constitución”.